

CÁMARA CHILENA DE LA CONSTRUCCIÓN



COMPARTIÓ CON ALUMNOS DEL LICEO CESÁREO AGUIRRE GOYENECHEA.

“Carpintero del Desierto” inspira a estudiantes

En una jornada llena de energía, conexión y propósito, estudiantes de segundo medio del Liceo Cesáreo Aguirre Goyenechea vivieron una experiencia distinta y motivadora gracias a la visita del destacado influencer, carpintero y creador de contenido Alejandro Morales, conocido en redes sociales como “El Carpintero del Desierto”.

La instancia se desarrolló en el contexto del programa Construyo Mi Futuro, impulsado por la Cámara Chilena de la Construcción Calama y ejecutado por ONG Canales.

Alejandro es ingeniero civil industrial de profesión, carpintero de oficio y pastor evangélico por vocación, compartió su historia de vida con un enfoque claro: demostrar que los oficios técnicos no solo son una alternativa válida, sino un camino pleno de realización personal y profesio-

nal.

“Hacemos contenido relacionado con carpintería, construcción y herramientas. La idea es motivar a los jóvenes a que piensen en su futuro. Hoy día el área técnica ofrece muchas oportunidades. Antes se veía casi exclusivamente la universidad y las carreras profesionales como único camino, pero hoy, en el mundo técnico -como la construcción, la carpintería, la metalurgia- hay bastante campo. Así que vinimos a entusiasmar a los jóvenes en esa línea”, afirmó el creador de contenido.

El influencer también relató cómo logró cumplir su sueño de construir su propia casa de madera con diseño coreano, un proyecto que ha capturado la atención de miles de seguidores y ha sido respaldado por marcas relevantes del sector construcción y carpintería. 🛠️